

u^b

^b
UNIVERSITÄT
BERN

Die Rechtswissenschaftliche Fakultät trauert um

Prof. em. Dr. Dr. h.c. Heinz Hausheer

Ordinarius für Privatrecht 1990–2003

Dekan der Rechtswissenschaftlichen Fakultät 2000–2002

Sein Lebenskreis hat sich am 9. Januar 2024 in seinem 87. Lebensjahr geschlossen.

Wir verlieren mit Heinz Hausheer eine herausragende Persönlichkeit und gedenken seiner in grosser Dankbarkeit und Verbundenheit.

Bern, im Januar 2024

Prof. Dr. Marianne Johanna Lehmkuhl
Dekanin der Rechtswissenschaftlichen Fakultät

Die Abdankung findet am 2. Februar 2024, 14.00 Uhr, in der Klosterkirche Engelberg statt.